
 

 

花巻市文化会館運営審議会会議録 

 

 

１ 会議の日時及び場所 

 

  平成２８年３月１７日(木) 午前１０時～午前１０時５０分 

 

２ 出席者 

 

(1) 出席した委員 

多田貢委員、佐藤俊穂委員、秡川りみ子委員、須藤功委員、菅原美智子委員、 

菊池房江委員、猿舘祐子委員 

(2) 欠席した委員 

     千葉恵子委員、菅原善浩委員、佐々木和久委員 

(3) 事務局 

   細川祥生涯学習部長、高橋和夫館長、伊藤幸子副館長、黒澤高広主任 

(4) 傍聴者 

   ０ 人 

(5)  報道関係 

   ０ 人 

 

３ 議題(審議事項) 

 

  平成２８年度花巻市文化会館の運営方針について 

 

４ 議事の概要 

 

（１） 開会 高橋文化会館長 

 

（２） 挨拶 

 

 生涯学習部長（要旨は次のとおり） 

本日は３月のお忙しいなか出席いただきありがとうございました。 

日頃より文化会館の運営にご理解とご支援を賜り、ありがとうございます。 

本日は、今年度第２回の「平成２８年度花巻市文化会館の運営方針」と言うこと

で、来年度の事業の方向性をご審議いただきます。予算が決定した後ではあります

が、委員皆様から広くご意見を頂戴し、今後の会館運営に反映させてまいりたいと

思いますので、忌憚のない意見をどうぞよろしくお願いいたします。 

 



 

 

 （３） 多田会長（要旨は次のとおり） 

     年度末のお忙しいところご出席いただきありがとうございます。 

     皆さんの貴重なご意見をいただきその意見が生かされるよう審議していきたい

と考えております。これから４月以降の運営方針についてご報告をいただきます

が、皆さんからの意見をいただき会議を進めてまいりたいと思います。 

     どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 ［館長］ 

本日の出席者でございますが、委員 10名中７名の出席であり、過半数を超えてお

ります。よって、花巻市文化会館管理規則第 16条第 2項の規定により、本会議が成

立しておりますことをご報告いたします。それでは、会議に入らせていただきます。 

この後の議事の進行は、花巻市文化会館管理規則第１５条第２項の規定により、

多田会長に議長をお願いいたします。 

それでは、多田会長、よろしくお願いいたします。 

 

（４） 審議  

 

平成２８年度花巻市文化会館の運営方針について 

 

[議長(多田会長)] 

 それでは、暫時の間、議長を務めさせていただきます。最初に、本日の会議の会議

録署名委員の指名を行います。会議録署名委員には、菅原美智子委員と猿舘祐子委員

にお願いいたします。 

それでは、審議に入ります。「平成２８年度花巻市文化会館の運営方針について」を

議題といたします。事務局から説明をお願いいたします。 

 

  （事務局が説明。主な質疑の内容は、次のとおり。） 

 

［議長(多田会長)] 

ただいま事務局から説明がありましたが、ご質問、ご意見、解らなかった点等あ

りましたらお願いいたします。 

［佐藤委員］ 

   ≪資料３≫の修繕料の「ターボ冷凍機修繕」のフロンガスは使用して良いものな

のか？規制とかあったように思うが、問題があるのではないか。 

［事務局］ 

   会館のターボ冷凍機はフロンを使用したものですが、新たにフロンを使用するも

のではないので問題はありません。 

 ［祓川委員] 

   中ホールのことなのですが、ドアを閉めると空調の音がうるさい。 



 

 

   お聞きしたら、ドアを開けると良いと言われたが、開けると外の音が入ってくる。 

   使用するのは、花巻の人だけではないし、なんとかならないものかお聞きしたい。 

 ［生涯学習部長］ 

   会館も４０年たって古くなってきている、空調の点検をするようにしたい。 

［須藤委員］ 

  大ホール舞台の改修の計画は決まったのか、前に大ホールの修理で使用できない

と言われていたが。 

［事務局］ 

   ８月のお盆前から２週間くらいで改修を行う予定です。 

［菊池委員］ 

ＰＲ方法について、せっかく文化会館で事業があっても知らない人が多いように

思う。もっとポスター、チラシを人が集まる所に置いて欲しい。 

  ［事務局］ 

ポスターの配布場所については、再検討することとしたい。５月の連休過ぎに委

員の皆様からご意見を伺い今後の自主事業等に生かしていきたい。なお２７年度か

らは、高校・大学にもポスターを持参し、チラシの世帯回覧も行っている。 

  ［須藤委員］ 

使用申請書の申し込み期間についてお聞きしたい。 

市民芸術祭は早くから予約できるが、普通の予約も同じようにできないものか。 

  ［事務局］ 

   申し込みは市民芸術祭は１年２か月前から、その他は１年前からと決めて行って

ている。 

   市の行事の関係もあるので、今のままでやっていきたい。 

［菅原委員］ 

  文化会館での事業等が大迫まで伝わってこない。宣伝が必要だと思う。 

［猿舘委員］ 

  私も文化会館に来場した時に、空席がめだっていると感じた。 

  せっかく入場料が安いのにもったいないと思う。かかっている事業費を公表して

入場料が安いのを宣伝材料にしてはいかがか。 

［須藤委員］ 

  市民劇場を見たが観客が少ない。実行委員会だけではなく市でも力を入れて欲し

い。大迫、石鳥谷、東和の文化を題材に順番にやってみるのも良いのでは。 

（その他発言なし。） 

[議長(多田会長)] 

審議事項に関しては他にないようですので、これで質疑を締めさせていただきます。 

この審議事項を原案のとおり承認することでよろしいでしょうか。 

ご異議がないようですので、本件につきましては、承認することに決しました。 

   これで議事を終了いたします。 

（５） 閉会 高橋文化会館長 



 

 

 

上記会議の記録に相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

平成２８年３月３０日 

 

議長(会長)  多 田  貢 

 

会議録署名委員  菅 原  美智子 

 

会議録署名委員  猿 舘  祐 子 


